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continent-wide. It also develops common responses to social, cultural and legal challenges in its 47 member states. 
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Prix Europa: a mirror of Europe 
  
Strasbourg, 27.10.2008 - “Men in Danger – “Mâles en péril”, a co-production 
from European culture channel ARTE/RTBF Belgium/SBS-TV Australia, won the 
Council of Europe-sponsored Prix Europa Prize for “Best Television Current 
Affairs Programme of the Year 2008.” Before some 700 spectators at the Berlin 
headquarters of Germany’s public broadcaster RBB, Council of Europe 
Communication Director Seda Pumpyanskaya gave the trophy to French 
authors/directors Sylvie Gilman and Thierry de Lestrade, whose film offers 
detailed and impressive insight into pharmaceutical research and its results.  
 
The Council of Europe’s Special Prize for “Best Regional, Local or Low-budget 
Movie in 2008” went to Belarusian author and director Uladzimir Kolas. Ludmila 
Sfirloaga, President of the Chamber of Regions of the Council of Europe’s 
Congress, gave Kolas the award. His TV Poland and Belsat TV co-production 
“Ada Gallery” – “Galeria Ady” compares daily life in a small Belarusian village 
with daily Belarusian government PR speeches. 582 movies and radio 
productions from over 30 countries competed. The Prix Europa in Berlin is 
Europe’s largest festival of current TV and radio productions.  
  
Le Prix Europa : miroir de l’Europe 
  
Strasbourg, 27.10.2008 – « Men in Danger » – « Mâles en péril », coproduction 
de la chaîne culturelle européenne ARTE, de RTBF-Belgique et SBS-TV 
Australie, a remporté en 2008 le Prix Europa, que parraine le Conseil de 
l’Europe, dans la catégorie des meilleures productions de télévision 
s’intéressant à des sujets d’actualité. Devant 700 spectateurs réunis au siège du 
radiodiffuseur public allemand RBB, la Directrice de la Communication du 
Conseil de l’Europe, Seda Pumpyanskaya, a remis le trophée du Prix Europa 
aux auteurs/réalisateurs Sylvie Gilman et Thierry de Lestrade, dont le film 
brosse un tableau fouillé très spectaculaire de la recherche pharmaceutique et 
de ses résultats.  
  
L’auteur et réalisateur bélarussien Uladzimir Kolas a reçu le Prix spécial pour la 
« meilleure production présentée par une organisation locale ou régionale ou 
une production à petit budget 2008 » des mains de Ludmila Sfirloaga, Président 
de la Chambre des Régions du Conseil de l’Europe. Son film « Ada Gallery » – 
« Galeria Ady », coproduit par TV-Pologne et Belsat TV, compare la vie 
quotidienne d’un petit village bélarussien aux grands discours du Gouvernement 
bélarussien. 582 productions de télévision et de radio de plus de trente pays 
étaient en compétition. Le Prix Europa à Berlin est l’un des plus grands festivals 
européens dédié aux productions contemporaines de télévision et de radio.  
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